

### La CFTC fait entendre sa différence !

**Réunie aujourd'hui en Conseil Confédéral, la CFTC a décidé de ne pas signer le communiqué intersyndical relatif à la situation politique française. Si elle en partage l'essentiel sur le fond, elle veut faire entendre sa différence quant à la manière de procéder.**

Fidèle à ses valeurs, à son histoire de syndicat libre et Indépendant des partis politiques, la CFTC se refuse à commenter, encore moins juger, les choix électoraux de nos concitoyens. Le peuple étant souverain, elle ne se reconnaît pas légitime pour décréter qui serait le vainqueur du scrutin et définir le profil de la future majorité et du prochain Premier ministre.

Quelle que soit la configuration politique appelée prochainement aux responsabilités, la CFTC formule une exigence claire : **ne pas reproduire les erreurs justement attribuées à la majorité précédente, à savoir le passage en force aux moyens d'ordonnances, de décrets et autres 49.3**

Les attentes de nos concitoyens en matière de justice sociale méritent que l'on prenne le temps. Le **temps du dialogue social**, afin d'apporter des réponses concrètes et durables à leurs préoccupations.

**S'agissant des retraites**, la CFTC, certes favorable à l'abrogation de la dernière réforme, ne considère pas pour autant que le simple retour aux règles antérieures constitue une garantie pour l'avenir de nos pensions.

**Concernant le pouvoir d'achat**, la CFTC défend depuis longtemps la hausse du smic, à un niveau permettant de vivre dignement ce qui n'est pas le cas aujourd'hui.

Parce qu'elle lutte aussi **contre l'écrasement des grilles salariales**, la CFTC souhaite que cette réflexion sur les hausses de salaires s'accompagne d'une évaluation des politiques sur **les allègements de cotisations** habituellement proportionnés au SMIC. Ceci afin de ne pas reproduire les effets de trappes à bas salaires.

D'autres thèmes ont quasiment disparu de la dernière séquence électorale mais préoccupent l'ensemble des travailleurs, parmi lesquels l'avenir de l'emploi, impacté par les transitions numériques et écologiques à l'œuvre, par les conditions d'accès aux transports et au logement.

Tous ces sujets (et leurs impacts) sont au cœur de nos missions syndicales. Ils appellent maintenant des réponses !

**A ce titre, la CFTC demande la tenue d'une grande Conférence sociale, dès la rentrée, impliquant l'ensemble des partenaires sociaux.**